

Les canceló el Presidente

TLAPA, Guerrero. Maestros afiliados a la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación fueron a protestar durante la inauguración del nuevo centro de rehabilitación Teletón en Tlapa. El Presidente de México canceló su participación por la "actitud de provocación". **Pág. 7**



NICASIO DE JESÚS CHEPE/ EL SOL DE ACAPULCO



DERRIBAN VALLAS

Maestros tiran portón del CRIT

Integrantes de la CETEG impidieron que Andrés Manuel López Obrador hiciera un recorrido privado en Tlapa, Guerrero

ABEL MIRANDA

El Sol de Acapulco

ACAPULCO. Maestros afiliados a la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (CETEG) se manifestaron e irrumpieron el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón (CRIT) en Tlapa, Guerrero, donde el presidente Andrés Manuel López Obrador haría un recorrido privado, al cual no llegó.

Antes de la llegada del Presidente, los docentes derribaron vallas, enfrentaron a los guardias de seguridad y tumbaron el portón de las nuevas instalaciones del Teletón, el primero en el país que se abre en un entorno no urbano.

"No pudimos asistir a la inauguración del centro de rehabilitación porque un grupo de maestros estaban en actitud de provocación y en busca de conflicto", publicó el jefe del Ejecutivo federal en su cuenta de X. Desde el viernes, Presidencia de la República canceló el evento público que tenía López Obrador y sólo asistiría a un recorrido privado.

Desde un día antes, grupos de manifestantes bloquearon las carreteras de la región de La Montaña para exigir se restablezcan las actividades en la Universidad Pedagógica Nacional de Tlapa, así como atención a sus demandas de obras sociales.

Los bloqueos carreteros fueron retirados mediante acuerdos que se establecieron entre funcionarios del gobierno estatal y los manifestantes; sin embargo, los maestros no fueron atendidos previamente.

Inicialmente intentaron acercarse con López Obrador para entregarle un docu-

mento y exigirle que restablezca el diálogo con la CETEG, no obstante personal de seguridad les impidió el paso con vallas metálicas, mismas que fueron retiradas por los maestros.

Fuentes gubernamentales confirmaron que López Obrador llegó a Tlapa y se reunió con la gobernadora Evelyn Salgado Pineda en las instalaciones militares pero ante el conflicto generado por los docentes decidieron cancelar la participación que tenía en el evento de inauguración del CRIT.

Héctor Torres Solano, dirigente estatal de la Ceteg, estableció que su presencia en ese lugar era completamente pacífica y su intención sólo era entregar un documento al Presidente.

NICASIO DE JESÚS CHEPE / EL SOL DE ACAPULCO

**Las vallas que rodeaban al CRIT fueron derribadas**